Wanderung der Ilfis entlang

27 Wanderer versammelten sich am 25. Mai um 09.50. Uhr zur Fahrt Langnau. In Langnau gab es einen kurzen Fussmarsch zum Restaurant Bädli, wo es den Kaffeehalt gab. Gestärkt wanderten wir der Ilfis entlang nach Bärau zur Stiftung Lebensart. Im Café Lärche genossen wir ein feines Mittagessen. Am Nachmittag ging es weiter der Ilfis entlang nach Trubschachen. Hier besuchten wir die Kambly, wo sich einige von uns mit Guetzli eindeckten. Um 16.14 Uhr ging es dann zurück nach Luzern.

Den Organisatoren Margrith und Bruno Richli einen herzlichen Dank. René Wolf







